

Super

3

令和4年10月31日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

10月も今日でおしまい、31日です

昨日は、本校を会場にして立川市の総合防災訓練が行われました。



今日は10月最後の日、月曜日でもありますので全校朝会が行われました。

いつものように、6年生のあいさつと、月末なので今月は2年生が振り返りを発表してくれました。6年生は音楽会への取り組みについて、2年生はエール・オクトーバーを振り返って、友達と力を合わせるなどについて、感じたこと・考えたことを発表しました。4人とも落ち着いて、立派な態度で発表することができました。

最上級生のあいさつや、自分と同じ学年、上の学年の友達の発表を聞いて、話す内容・態度といったものを学んでいってほしいものです。そして次は自分もやってみようと、意欲をもって取り組めるように願っています。

マスクをつけて、まずリハーサルからです。



今日は、お酉さまの話をしました。三小の近くでは諏訪神社で開かれます。そして、今年は3の酉までであるので、寒くなりそうです。火の用心です。

三小にいっぱい福がくるように、久々にお酉さまにでも行ってみようかと思えます。自分は八王子市民なので、八王子駅近くの大鳥神社に買いに行っていました。今回は不義理をしてもよいものか。縁起ものですから、どこで買ってもしいのでしょうか。悩みます。



今日も掃除はみんなで協力し合って、ピカピカにしています。

1, 3, 5時間目、算数を受け持ってください。